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1 TRANscRrpgóN MAGNEToFóN|CA RESUMTDA DE LA sEsóN EXTRAoRD|NARTA DE coNcEJo
2 MUNICIPAL DE FECHA 18 DE NOVIEMBRE DE,2O2O
3 En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de P¡chincha, a los
4 diec¡ocho dias del mes de noviembre del año dos mil veint6, siendo las dieciséis horas con cuarenta
5 minutos, se da inic¡o a fa presente Sesión Extraordinaria del Leg¡slativo del Gob¡emo Autónomo
5 Descentral¡zado Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presid¡da por el lng. Walter Fabrisio
7 Ambuludí Bustamante, en su calidad de Alc€lde; actúa como Secretaria General la Ab. Priscila Mariuxi
8 Ordóñez Ramírez;
9 El Señor Alcalde: Da la b¡envenida a los presentes y d¡spone que por Secretaría se de lectura a la

convocátoriai
La Secrstaria Géneral: Por d¡sposición de la Máxima Autor¡dad Elecutiva del Cantón, conforme lo
disponen los Arts. 319 y 60 l¡teral c) del Código Orgán¡co de Organización Teritorial Autonomía y
Descentral¡zación y el Art. 48 de la Ordenanza de Organización y Func¡onamiento del Concejo Municipal
de Pedro Vicente Maldonado, me permilo convocar a Sesión Extraordinaria de Concejo Municipal, para
el día miércoles 18 de noviembre de 2020, a partir de las 16h30, en la Sala de Sesiones de la
Municipalidad, con la final¡dad de tratar el siguiente orden del día:
l.- Constatacjón del quórum;
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde;
3.- Anál¡s¡s y Aprobación del Acta Nro. 29, correspondiente a Sesión Ord¡nar¡a de Concejo Mun¡cipal, de
fecha 11 de noviembre de 2020.
4.- Autorización para la suscdpción del Convenio de Cooperac¡ón lnterinstituc¡onal, entre la D¡rección
Zonal I del Servicio de Rentas lnternas y el Gob¡emo Autónomo Descentralizado Munic¡pal d€l Cantón
Pedro Vicente Maldonado.
5.- Clausura de la sesión.
El Señor Alcalde: Siguiente;
La Secretaria General: PRIMER PUNTO. - 1 .- Constetación de Quórum.
. Concejal Wilder Aniloma Castillo, presonte;
. Concejal Erly Bastidas Torres, presente;
. Concejal Carlos Ga¡bor Puente, presonte;
. Conceiel Arsenio Oñate, Présonte;
. Concejal Patricio Valarezo Fernández, presento;
Se encuantran presentes los cinco Concejales; por tanto contamos con quórum para ¡nstalar la presente
sesión;
El SGñor Alcalde: S¡gu¡ente punto del orden del día;
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalación de la ses¡ón por paie del Señor Alcalde.
El Soñor Alcaldé; Señores Conceiales, señores Direcloros señora Secretar¡a buenas tardes, como toda
sesión al momento de desanollarse sea con la altura y respecto que nos merecemos todos apegados a lo
que establec€ la ley, con estas palabras dejo instalada la presente sesión;
La §ecretaria Genoral: TERCER PUNTO. -3.- Anál,s¡s y Aprobación del Acta Nro. 29, @rrespond¡ente a
Se§ón Ordinaria de Conejo Municipal, de fecha 11 de noviembre de 2020.
El Señor Alcalde: Está en cons¡déración de ustedes esta ac1a, si hay alguna observación para que

realicen o si no para tomar votac¡ón;
Se concedo el uEo de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: Quien expresando su saludo a todos los
presentes man¡fiesta: A la compeñera Secretarra por favor remitámonos a la página 2 en la línea 21, más
o menos en la mitad dice: por favor a la compañera borrémosle las letras " a la"; en la línea 24 d¡ce
pongámosle bonémosle ese "le" que le pone al f¡nal, y luego dice: después de proyecto bonémosle ¡gual

ese 'le" bonémosle, luego nos remitimos a la página nÚmero 7 en la línea 3 d¡ce de propiedades
bonémosle el 'es" para que quede solo 'propiedad"; en la línea 7 al inicio después de social coloquémosle
una ",", y en la línea 46 por favor después de la palabra haciendo d¡ce: 'hac¡endo no sé si como v¡vienda"
borrémosle "no sé si como' 'para que quede'hac¡endo vivienda'i más edelantito dice "uso de ese teneno"
coloquémosle una coma ",'y al f¡nal dice "va a ve/, en vez de ese ver, coloquémosle la palabra "haber",

con esas observaciones y si los compañeros Conc€iales tienen alguna otra observación, moc¡ono para
que se apruebe acta,
El Soñor Alcalde: Hay una moción presenteda, rospalda la moc¡ón el Concejal Patricio Valarezo;
Se concede el uso de la palabra al Concojal Patric¡o Valarezo: Quien expresando su saludo a todos
fos presentes man¡fiesta: Remitamos por favor a la página 4 el numeral 50 dice: 'es dec¡r no lo podíemos" ,
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Acta No. 30

lo correcto es: "no lo podríamos plantear como proyecto", solo esa corrección no más señor Alcalde apoyo
la moción del compañero Arsenio Oñate;
El Séñor Alcalde: El Concejal Patricio Valarezo, el Concejal Erly Bastadas y luego el Concsjal Carlos
Ga¡bor;
Se concede el uso de la palabra af Concejal Ely Bastidas: Quien expresando su saludo a todos los
presentes manif¡esta: las observaciones para esta acta inicia en la página número 6 en el literal 47 al final
cuando termina "con discapacidad" hay que colocar una coma "," y abrir s¡gno de ¡ntenogación que ¡nicia

¿qué va a suceder con estas personas? Se cierra ¡nterrogac¡ón con una coma","; luego en el literal 48 al
f¡nal donde d¡ce: 'que son solas" hay que cámbiar esa palabra "son" por "están" para que quede, "que
están solas', luego en la página ñúmero 7 en el literal 24 hay que colocar una coma"," luego de la frase
"esta familia,'j en la página número 8 en el ítem I hay una palabra donde d¡ce'los grupos del marco
SEPS" hay que camb¡ar por la valoración CEV que signif¡ca "Carenc¡a, Exclusión y Vulnerabil¡dad"; luego
en el ítem de la página I en el literal 22 hay que aumentar la palabra "que" la otra que si quedaría, esas
son mis observac¡ones;
Se concede el uso dc la palabra al Concejal Carlos Gaibor: Quien expresando su saludo a todos los
presentes manifiesta: En la pág¡na 4 mi quer¡da Prisc¡la en la línea 25 por favor pongamos mayúsculas
"Avalúos Y Catastros"; en la línea 41 supr¡mamos donde dice "inclus¡ve por elArquitecto' eso supr¡mamos;
en la linea 42 ¡gual suprimamos lo que d¡ce "parte en la primera parte' supnmamos la última parte de esta
metáfora, y esas ser¡as mis consideraciones en esta acta numero 29;
El Señor Alcalde: La moc¡ón fue presentada, la moción tiene respaldo, si no hay ninguna votación
proceda a tomar votación;
La Secretaria Genoral: Procedemos a tomar votac¡ón
. Conce.¡al Wilder Anilema Castillo, a favor;
. ConceJal Erly Bastidas, a favor, con las observac¡ones;
. Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor
. Concejal Arsenio Oñate, Proponento, a favor;
. Con€al Patricio Valarezo, a favor;

28 Alcalde Frab¡sio Ambuludí, salyo m¡ voto
29 Se contabilizan cinco (5) votos a favor y un (1) voto salvado,
30 RESOLUCIÓN NRO, 1O6.SG.GADMPVM.2O2O.. POMAYORíA. - EL PLENO DEL ÓRGANO
31 LEGTSLATIVO MUNTCIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR
32 DEL ACTA NRO.29, CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE
33 FECHA 11 DE NOVIEMBRE DE 2O2O;
34 La Secretaria General: CUARTO PUNTO. -4.- Autoización para la suscripción del Convenio de
35 Cooperac¡ón lnterínstitucional, entre la Directión Zonal I del Servicio de Rentas lntemas y el Gobierno
36 Autónomo Descentral¡zado Mun¡c¡paldel Cantón Pedro Vicente Maldonado.
37 El Señor Alcalde: Es conocimiento de todos ustedes, obviamente se vencía ya el convenio que se tenía
38 f¡rmado con el SRI y por la situac¡ón económica que vive el pais en la actualidad, hay algunas cond¡ciones
39 que obviamente han puesto como ped¡do, que establezcan en este conven¡o y que nosotros como

Municip¡o estamos interesados en seguir también con este serv¡cio, que se siga dando acá en Pedro
Vicente Maldonado y obviamente en el Noroccidente de Pichincha, se ha cogido en el planteam¡ento una
petic¡ón más dé los que teníamos y vuelvo y repito nos irferesa que el servicio s¡ga dándose y que
obviamente esperemos que las cosas mejoren y podamos hacer algún alcance más adelante a este
convenio, pero la propuesta está a sido rev¡sado por la Com¡sión respectiva y que obviamente hoy está
planteado para que el Concejo me autorice la firma del conven¡o y se s¡ga con la normalidad el servic¡o
del SRI aquí en Pedro V¡cente Maldonado, está a c¡nsideración de ustedes señores Concejales, cualquier
pregunta, cualquier inqu¡etud esta la Com¡sión y están los Directores para que puedan solventar cualquier
pregunte;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patric¡o Valarezo: Quien manifiesta; Hacer un poquito de
historia, esto cuando nosotros nos enteramos que iban a retirar este serv¡cio en Pedro Vicente Maldonado,

51 obv¡amente hubo mucha preocupación por parte de todos nosotros como Concejales, por parte de la
52 ciudadanía, es por eso que hemos ven¡do manteniendo reuniones y por delegación de Usted señor
53 Alcalde particularmente yo he mantenido reuniones con funcionarios del SRI vía Zoom, creo que
54 mantuvimos tres reun¡ones, cuatro me parece la última para la suscripción de le carta comprom¡so, en
55 estas reuniones precisamenle pudimos acordar o realizaralgunos acuerdos para que se siga manten¡endo
56 nel servicio y no se retire esla ventan¡lla única del SRI en nuestros Cantón, finalmente el dia lunes mantuvek
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una nueva reunión vía Zoom, en la cual man¡festaron ellos de que, lo que habíemos acordado debía ser
transc to en una cárla compromiso, le manifesté al compañero Procurador S¡ndico, para que redacte esta
carte compromiso, la revisamos firmo el señor Alcalde y se la env¡ó y efectivamente ellos de conform¡dad
con esa carta de compromiso redaciaron el bonador del conven¡o, el mismo que nosotros hemos revisado
y hemos em¡t¡do nuestro informe favorabfe y 6stá ahora mismo en consideración del Concejo, por lo
expuesto señor Alcalde modono para que el Conce¡o autorice a Usted la suscripción del convenio de
Cooperaoón lnt€rinst¡tuoonal entre la Dirección Zonal I del Sérv¡cio de Rentas lntemas, y el Gobierno
Autónomo Descentralizado Municipal de Pedro Vicente Maldonado;
El Señor Alcaldo: Gracias señor Vicealcalde, si exactamente con la delegación que le he dado es

justamente pare tratar esta acción, que el serv¡cio ténía que seguirse dando aquí en Pedro V¡cente
Maldonado;
El Concejal Patricio Valarezo: Quis¡era aclarar algo previo a que se ponga en consideración la moción
señor Alcalde, y es que obviamente d6 los acuerdos tamb¡án alcanzados y de los compromisos que
hicimos, es de que independientemente de que nosotros le autoricemos la suscr¡pc¡ón a Usted del
presente conven¡o, el convenio entre en vigenc¡a a partlr de la fecha 17 de nov¡embre, es decir desde el
día de eyer, nosotros autor¡zamos pero obviamente ellos para efeclos de poder justamente justif¡car,
neces¡tan que ese convenio salga con fecha de ayer con esa aclaración está planteada m¡ moción señor
Alcalde;
El Señor Alcalde: Gracias señor V¡cealcalde, la moción esta presentada, ¿la moción tiene respaldo?, el
Concejal Arsenio Oñate y Conc€jal Wilder An¡lema respalda la moción, s¡ hay alguna intervención;
Se concede el uso d6 la palabra al Concojal Carlos Gaibor: Quien manifiesta; de aqrerdo al punto del
orden del día, creo que para todos la situación de la preocupación y la necesidad a la vez para poder
pedir, solicitar que se logre que esta agenc¡a permanezca en el Cantón, no tanto por el quiás el seN¡c¡o
que presta, sino que es por la facilidad que daría a muchas personas y especialmente a las personas qu6
quizás a veces no están en la act¡v¡dad económ¡ca, están dedicadas a otras actividades dentro de lo que
corresponden en el seclor productivo, pera ellos se les hace muy difícil, tomando €n que se decía de que
tendrían que trasladarse a Santo Dom¡ngo y muchas veces a Quito, perder un día en estas s¡tuaciones
que está viviendo €l país es b¡en difícil, aniesgado, ahora bueno un poco más tranquilo que se podríe
dec¡r, pero en esas fechas era bastante crítico, yo creo que es de una gran ayuda y no solamente tamb¡én
que es un beneficio para los tres Cantones, de lo que se pudo conversar con los técnicos del SRl, esto
viene desde Nanegalito, Nanegal, Gualea y term¡na inclusive hasta el sector d6 Ouininde, es decir rec¡ntos
que están cercanos al Cantón de Puerto Quito, eso es un gran benef¡c¡o y creo que para el Cantón el
tenér una agenoa act¡va y prestar los serv¡cios va a dar lugar para que la economía de alguna manera
dinám¡ce en algunas familias y personas que están ded¡cadas a la act¡v¡dad product¡va dentro de la
Cab€c€ra Cantonal. Entonces eso para nosotros es beneficioso y de esa manera se a logrado de que
logran comprender ellos, de que se lrata de ese servicio importante para la Región, y de esa forma pues
estamos totelmente de acuerdo que se pueda autorizar la firma de este convenio obviamente con los
compromisos que ellos mismos los plantearon en aquella reunión que participamos y que no se pueden
cambiar, Porque al f¡n y acabo esto necesilan y son prioridades dentro de la ¡nstitución para que pueda
haber un amb¡ente de confort y de esa manera los servidores públicos, la servidora pública que está puede
desempeñar su papel y pueda dar un gran servicio a nu€stre c¡udadanía y c¡udadanos del Cantón y sobre
todo los que vengen de otros sectores, eso sería muchas gracias;
So concedo el uso de la palabra al Concejal Erly Bastidas: Quien manifiesta, Gracias por la palabra y
con buenos ojos poder obs€rvar todo el tema de la gestión y lo que conllevó, lu6go también nosotros como
habíamos menifestado en algunas reuniones anteriores, apenas se supo de esta situación, realizamos
varias averiguec¡ones de lo que eslaba sucediendo y que bueno que se haye llegado e un acuerdo y que
se pueda entablar luego de ese @nversalorio varios acuerdos que serán plasmados en el convenio y
obviamente hubiese sido un desastre que la oficina desapareciera de esta zona, siendo pedro Vicente
Maldonado un s¡tio estratégico para todas las acciones que se puedan gester entorno al deserrollo,
entonces solo tengo una consulta neda más, estaba viendo el tema de la carla compromiso, ya
específicamente en las obligaciones del GAD, hablaba sobre tiempos que serían especialmehte en tomo
al tema rnvers¡ón en presupuestos, hablaba del trimeslre del año 2021, solo para que me dejen un poco
claro. ¿Porque consulto esto? porque tiene que ver a lo meior si es que suscribieron el convenio en
noviembre, aquí habla ya sobre el lema por ejemplo: aire acond¡cionadó, el tema de varias ¡nversiones,
entonces solo por quedar claro ¿cómo t¡enen previsto el t€ma de ¡nvers¡ones, si es a partir del primer<-t
trimestre del 2021 o se está incluyendo en presupuesto de este año?; >"-.-
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1 El D¡rsctor Financiero Eco. Edwin Tubay: Solamente los c¡ncuenta queda presupuestado y de ser
Z necesario se hace una reforma de carácter urgente y de poder esperarse se podría incluso integrar al

3 presupuesto del 2021, que ya pronto va a pasar a conoc¡miento del Concejo y análisis, podría ser
4 incorporado ahí, eso no habría inconven¡ente, no es un valor excesivamente alto, porque es aire

acondicionado;
El Séñor Alcalde: En el pr¡mer tr¡mestre se podrá hacer que se cumpla el compromiso;
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
. Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor;
. Conce¡al Erly Bast¡das, a favor,
. Conc€ial Carlos Gaibor, a favor,
. Concejala Arsenio Oñate, a favor,
. Concejal Patricio Valarezo, Proponente, a favor;

Alcálde Fabrisio Ambuludí, a favor;
14 Se contabilizan seis (6) votos a favor;
15 RESOLUCIÓN NRC,,'IO7-SG€ADMPVM-2020.- POR UNANIMIDAD. EL PLENO DEL ÓRGANO
16 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE AUTORIZAR
17 LA SUSCRIPCÉN DEL CONVENIO DE COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL, ENTRE LA
18 DIRECCIÓN ZONAL 9 DEL SERVICIO DE RENTAS INTERNAS Y EL GOBIERNO AUTÓNOiIO
19 DESCENTRALIZADO iiUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, MISIIO QUE
70 ENTRA EN VIGENCIA DESDE EL 17 DE NOVIEMBRE DE 2O2O;
2L El Señor Alcalde: S¡guiente punto del orden del día;
22 La Secretaria General: QUINTO PUNTO. 5.- Clausura d€ la sesión,'

El Señor Alcalde: Agredecerles señores Concejales por la deosión acertada para el desanollo de Pedro
Vicente Maldonado y obv¡amente siempre pidiendo lo méior para nuestra c¡udadanía, queda clausurada la
presente sesión;
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